



Wechsel

Description

Zum 1. Oktober 2015 hat Herr Dr. Ruffing die Arbeitsstelle verlassen. Er wechselt ins Seelsorgeamt des Bistums Fulda. Nach über zwanzigjähriger Tätigkeit zunächst als Referent und dann als Leiter stellt er sich neuen beruflichen Aufgaben.

Seit dem 1. September verstärkt Herr Jürgen Döllmann als Referent die Arbeitsstelle. Er wird mit der Arbeitsstelle zum 1. Januar 2016 nach Düsseldorf umziehen.

Wir wünschen Herrn Dr. Ruffing alles Gute und Gottes Segen und Herrn Döllmann einen guten Start.

Ein Foto und die Kontaktdaten von Herrn Döllmann finden Sie unter <http://kath-maennerarbeit.de/ueberuns/arbeitsstelle-fur-maennerseelsorge/>

Category

1. Aktuelles
2. Berichte, Mitteilungen

Date Created

27. Oktober 2015

Author

doellmann-3854